

# Erzähl uns was



Ich bete gern. Als ich einmal ein Spielzeug verloren habe, habe ich gebetet, und Gott hat mir geholfen, es wiederzufinden. Manchmal bete ich vor der Schule und vor Fußballspielen. Ich freue mich, wenn wir als Familie zusammen beten und wenn ich in der PV beten darf. Ich

bete so gern, weil ich weiß, dass der Vater im Himmel mich hört und meine Gebete beantwortet.

**Kirill, 8**



Ich weiß, dass Jesus lebt und sein Leben für uns gab. Ich weiß, dass Jesus unser Erretter und Erlöser ist.

**Maria, 10**



**Talus P., 9, Virginia, USA**



Ich lese gern jeden Abend im Buch Mormon und bete immer, damit ich wissen kann, ob es wahr ist.

**Aaron P., 7, Esmeraldas, Ecuador**



Meine Klassenkameraden dürfen meine Buntstifte mitbenutzen.

**Mira L., 6, Central Luzon, Philippinen**